

**IMPLEMENTASI PROGRAM TAHFIDZUL QUR'AN
DALAM MEMBENTUK KARAKTER RELIGIUS
SABAR SISWA KELAS IV DI MI NEGERI 2 JEPARA
TAHUN PELAJARAN 2020/2021**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah
(PGMI)**

Oleh:

**Ninda Listiyani
NIM 1610310129**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYYAH
TAHUN 2021**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)
432677 Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Ninda Listiyani
NIM : 1610310129
Fakultas : Tarbiyah
Progam Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)
Judul : **“Implementasi Program Tahfidzul Qur’an dalam Membentuk Karakter Religius Sabar Siswa Kelas IV di MI Negeri 2 Jepara Tahun Pelajaran 2020/2021”.**

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 30 September 2020 sampai dengan 25 Januari 2021 dan telah disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 25 Januari 2021
Dosen Pembimbing


Taranindya Zulhi Amalia, M.Pd.
NIP. 198309192009122004



**KEMENTERIAN AGAMA RI
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBIIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Ninda Listiyani / NIM 1610310129
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah / Prodi PGMI
 Judul : **“Implementasi Program Tahfidzul Qur’an dalam Membentuk Karakter Religius Sabar Siswa kelas IV MI Negeri 2 Jepara Tahun Ajaran 2020/2021”**

telah diujikan pada **06 April 2021** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Drs. Ulin Nuha, M. Pd.</u> NIP. 196512101999031001 Ketua / Penguji I	16-04-2021	
<u>Dewi Ulya Malaisari, S.S., M.A</u> NIP. 197705192006042001 Penguji II	16-04-2021	
<u>Ulya Fawaida, M. Pd</u> NIP. 198808112003092017 Sekretaris / Penguji III	16-04-2021	
<u>Taranindya Zulhi Amalia, M. Pd.</u> NIP. 198309192009122004 Dosen Pembimbing	16-04-2021	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Tarbiyah		



iii

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Ninda Listiyani NIM 1610310129** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penelitian skripsi ini.

Saya bersedia menerima saksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 Januari 2021

Yang Menyatakan



NINDA LISTIYANI

NIM. 1610310129

MOTTO

“Orang yang hebat adalah orang yang memiliki kemampuan menyembunyikan amarah, sehingga orang lain mengira bahwa ia merasa ridha.”¹



¹ Imam Syafi’I, www.instagram.com

PERSEMBAHAN

Dengan kerendahan hati saya, saya berikan persembahan skripsi saya kepada:

1. Terima kasihku kepada orang tua terkasih dihidupku Bapak Sutomo dan Ibu Masripah, yang selalu memanjatkan do'a untukku, membesarkan, merawat dan mendidik dengan setulus hati, serta memberikan motivasi, dorongan dan nasihat kepadaku berupa moril, materil, dan spiritual dalam setiap hembusan nafasku sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Terima kasih kepada kakak-kakakku (Mustikowati, Aris Agustian, Susriyaningsih dan Ilma Yuni Rosita), yang selalu mendo'akan saya, menasihati saya dengan cara kalian masing-masing, dan mendukung saya secara moril dan materil. Meskipun jarak memisahkan kita tetapi do'a kita semoga saling menyatu.
3. Keluarga besarku khususnya tante Umaayah, dan yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Terima kasih telah memberikan saya dorongan, nasihat, sedih, bangkit, canda tawa yang kita alami semoga selalu terkenang sampai akhir nanti dan semoga kita dapat menjadi manusia yang lebih pandai mensyukuri nikmat Allah SWT.
4. Saudara sepupu saya Yeni Yuliana Sari. Terima kasih telah memberikan saya dukungan, arahan dan selalu membantu saya dikala susah maupun senang dan selalu mendo'akan untuk kebaikan kedepannya. Semoga sukses kedepannya. *Love you*
5. Sahabat sekaligus teman bermainku Nur Aulia Oktavia Aika. Terima kasih telah menjadi pendengar setiaku, membantuku dan memberikan solusi disaat saya membutuhkan dirimu. Terima kasih atas canda tawamu, semoga kita bersahabat sampai Jannah-Nya.
6. Sahabat-sahabatku tercinta *Kore-kore* (Fitria, Iwed, Nanik, Amalia, Nailal). Canda tawa kalian selalu tersimpan manis dalam hati, terima kasih telah menemani saya dari mulai awal perkuliahan hingga akhirnya kita dapat menyelesaikan tugas akhir ini bersama-sama. Terima kasih atas dukungan, nasihat, dan do'a yang

kalian panjatkan. Semoga kita selalu dalam lindungan Allah dan dapat berkumpul kembali dengan berbagi kisah indah nantinya.

7. Teman-teman PGMI-D angkatan 2016 yang telah berjuang bersama, meskipun banyak sekali perbedaan pendapat di kelas tetapi saya yakin kita semua saling *support* satu sama lain dan semoga kita dapat berjumpa kembali dengan keadaan sehat wal ‘afiyat.
8. Almamaterku tersayang Institut Agama Islam Negeri Kudus.



KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang senantiasa memberikan rahmat, hidayah serta inayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Implementasi Program Tahfidzul Qur’an dalam Membentuk Karakter Religius Sabar Siswa Kelas IV MI Negeri 2 Jepara 2020/2021”**. Sholawat serta salam selalu turunkan kepada junjungan kita nabi Agung Muhammad SAW yang menjadi uswah khasanah bagi seluruh umat. Semoga kita mendapatkan syafaatnya di hari akhir. Aamiin.

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Dalam penyusunan skripsi ini hingga akhir, peneliti mendapatkan banyak bimbingan dan saran dari berbagai pihak. Untuk itu peneliti perlu menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. H. Mudakir, M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat peneliti selesaikan.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penulisan skripsi.
3. Ibu Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
4. Ibu Taranindya Zulhi Amalia, M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan pengarahan dan bimbingan yang berkualitas dengan kedalaman ilmu yang beliau miliki dalam penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Anisa Listiani, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta segenap jajarannya yang telah memberikan ijin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para Dosen dan Staf Pengajar di IAIN Kudus yang sudah membekali peneliti berbagai ilmu agama dan pengetahuan

yang insyaAllah akan bermanfaat dalam kehidupan peneliti khususnya dan orang lain pada umumnya.

7. Bapak Muhajir, S.Ag., M.Pd. selaku kepala madrasah MI Negeri 2 Jepara, Ibu Iffatun Nazhifah, S.Pd. beserta guru dan staf-staf lainnya di MI Negeri 2 Jepara yang telah memberikan izin untuk saya sehingga saya dapat melakukan penelitian di madrasah tersebut, serta selalu memberikan pengarahan dan do'a dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Guru-guruku yang telah memberikan ilmunya, dari yang saya tidak tahu apapun menjadi tahu, ilmu yang diberikan sangat berguna untuk kehidupanku, semoga Allah SWT membalas semua jasa beliau.
9. Semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu. Peneliti mengucapkan terimakasih dan semoga kebaikan semua pihak yang telah memberikan bantuan mendapatkan balasan pahala dari Allah SWT.

Semoga amal baik beliau dan juga semua pihak yang tidak dapat peneliti sebutkan mendapatkan balasan pahala yang berlipat ganda di sisi Allah SWT. Akhirnya peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya, namun peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti sendiri dan para pembaca pada umumnya.

Kudus, 25 Januari 2021

Peneliti,



NINDA LISTIYANI

NIM. 1610310129